

La pobreza en Guatemala

del 47,8 por ciento de la población en 2019 al **52,4 por ciento en 2020**, estimaciones recientes del Banco Mundial indican que este aumento habría sido dos o tres veces mayor sin la respuesta. Si bien se estima que el impacto de la pandemia de la COVID-19 aumentó la tasa de pobreza del Gobierno.

La desigualdad extrema cuesta vidas y **afecta** a la salud de las personas con menos recursos; impide la mejora profesional y económica a través de una educación de calidad porque los jóvenes, principalmente las mujeres, **pobres** e indígenas quedan excluidos; fomenta la **pobreza**, la emigración y la economía ilícita a causa ...

Como ayudar a las personas que sufren de pobreza

Crear programas de becas locales y en el extranjero, para ayudar a pagar estudios y alimentación de la generación de niños que viven en pobreza o pobreza extrema actualmente, esto se puede hacer, destinando dinero de impuestos, donaciones internacionales o creando un programa de donaciones de los mismos guatemaltecos.

¿Como podemos ayudar a evitar la pobreza?

“Para poner fin a la **pobreza** extrema y romper el ciclo de fragilidad, **conflicto** y violencia, los países deben poder garantizar el acceso a servicios básicos, la existencia de instituciones gubernamentales transparentes y responsables, y la inclusión económica y social de las comunidades más marginadas.

